

HUNDESPORT

Dogfrisbee auch im Waldviertel

GROSS SIEGHARTS. Bereits zum dritten Mal war Groß-Siegharts der Austragungsort der Österreichischen Dogfrisbee Meisterschaften. Die besten 16 Teams des Landes ermittelten in einem spannenden Wettkampf den neuen Staatsmeister.



Voller Einsatz und großer Spaß beim Dogfrisbee.

Hundefrisbee (=Dogfrisbee) oder auch Discdogging genannt, ist eine äußerst dynamische und vielseitige Hundesportart, die auch in Österreich voll im Trend liegt. Ursprünglich kommt sie aus Amerika. Der Hund wird dabei nicht nur körperlich sondern auch geistig gefordert. Andrew Lindley aus Waidhofen kennt sich damit richtig gut aus: „Beim Dogfrisbee wird über das Beuteverhalten des Hundes gearbeitet, es geht jedoch weit über das einfache Scheibenschmeißen hinaus und verbindet eine Vielzahl verschiedener Faktoren wie Körpersprache, verbale und non-verbale Kommunikation, Timing, Koordination und das Zusammenspiel von Hund, Mensch und Frisbee“.

Ein hochkarätiges Teilnehmerfeld, angeführt von Titelvertei-

diger Patrick Terrida mit seiner Hündin Hope sowie acht der Top zehn Teams der DiscDogDuell (DDD) Series waren der Einladung nach Groß Siegharts zu den Österreichischen Dogfrisbee Meisterschaften 2018 gefolgt. DiscDogDuell ist ein innovatives Regelwerk welches 2016 von Spielern für Spieler konzipiert wurde. Das Einzigartige an DDD ist, dass jedes Hund-Mensch Team sich im direkten Duell mit anderen Teams in unterschiedlichen Disziplinen misst. Welche Spiele hierbei in einem „Duell“ ausgetragen werden bestimmen einzig und alleine die Teilneh-

mer selbst. Die selbstentwickelten DDD Spiele sind einfach zu richten und vor allem objektiv zu entscheiden.

Turnierbericht

Mit großer Spannung wurde die Auslosung der Gruppenphase, die von Turnierleiter Andrew Lindley, sowie dem Vorstand des SVÖ Groß Siegharts Michael Pany durchgeführt wurde, verfolgt. Nach der Auslosung war klar, dass mindestens ein Turniersieger der aktuellen Saison fix auf der Strecke bleiben würde. Gespielt wurden je fünf Bewerbe pro Gruppe und gestar-

tet wurde das letzte Frisbee Turnier der Saison mit dem eigens fürs Saisonfinale kreierten Spiel „Know Your Dog“, ein Spiel in dem Taktik und eine gute Selbsteinschätzung des eigenen Hundes enorm wichtig sind. Nach der ersten Disziplin lagen die beiden Titelanwärter Patrick Terrida und Hope sowie Daniel Moser und Fly auf dem letzten Platz. Sehr markant waren die guten und konstanten Leistungen aller Teilnehmer. Ein Blackout vom Führenden der Gruppe B Andrew und Hund Flag im vorletzten Spiel Scheibensprint stellte die Ergebnislisten neuerlich auf den Kopf, plötzlich war alles wieder möglich. Vor dem letzten Bewerb befanden sich nun Daniel Moser und Patrick Terrida punktgleich auf den Playoff-Plätzen mit nur einem Punkt Vorsprung auf die unmittelbaren Verfolger. Schließlich endeten die Österreichischen Meisterschaften mit Patrick Terrida und Bella auf Platz 1, Daniel Moser mit Fly auf Platz 2 und Josef Boyer mit Yukon auf Platz 3. Weitere und detailliertere Informationen zum Bewerb bzw. zu diesem neuen Hundesport sind auf der Website www.discdogduell.at zu finden. ■

Landgasthof
Streicher

Waldviertler Spezialitäten | Gästezimmer

3830 Waidhofen/Thaya | Vestenötting 27
02842/52 470 | www.landgasthof-streicher.at

Ganslessen
von Mitte Oktober bis
Mitte November

Wir bitten um Vorbestellung!

